

Women in Exile & Friends

Flüchtlingsfrauen werden laut.

Aufruf zu einem Schritt gegen Gewalt gegen Frauen: Keine Lager für Frauen! Alle Lager abschaffen!

**Call for a step against violence against women:
No Lager for Women! Abolish all Lager!**



**25.11.2013,
11 Uhr
Kundgebung
vor dem
Bundesministerium
für Familie, Senioren,
Frauen und Jugend
Glinkastraße 24
10117 Berlin
U-Bahnhof Französische Straße**

Am 25.11.2013, dem internationalen Tag gegen Gewalt gegen Frauen, fordern wir von allen EntscheidungsträgerInnen, alle Lager abzuschaffen oder zumindest es möglich zu machen, dass Flüchtlingsfrauen Wohnungen bekommen.

On 25th of November, the international day against violence against women, we demand from all decision makers: Abolish all Lager or at least make it possible that refugee women get flats!

Wir übergeben den [Aufruf zu einem Schritt gegen Gewalt gegen Frauen: keine Lager für Frauen!](#) und die Liste der Unterzeichner/innen dem Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend und tragen mit einer Kundgebung vor dem Ministerium unsere Forderungen lautstark in die Öffentlichkeit.

We will hand over our [Call for a step against violence against women: no Lager for Women!](#) and the list of signatories of this call to the Federal Ministry for Family Affairs, Senior Citizens, Women and Youth and let the public know our demands.

Unterstützt uns! Kommt alle und bringt eure FreundInnen und Familien mit!

Support us! Come all and bring your friends and families!

Der Appell kann bis 23. 11. hier unterzeichnet werden: / you can sign our call here: <https://www.openpetition.de/petition/online/aufruf-zu-einem-schritt-gegen-gewalt-gegen-frauen-keine-lager-fuer-frauen>

Women in Exile & Friends
nolager4women@riseup.net

Mehr über die Kampagne 'Keine Lager für Frauen! Alle Lager abschaffen!':
<http://women-in-exile.net>